

Ressort: Entertainment

Paris Hilton: Veröffentlichung von Sex-Video zerstörte mein Vertrauen zu Männ

London, 02.07.2013, 18:56 Uhr

GDN - Paris Hiltons Vertrauen zu Männern ist durch das von einem Ex-Freund veröffentlichte Sex-Video der Hotelerbin zerstört worden. "Ich war verletzt und geschockt und nach der Veröffentlichung war es schwer für mich, jemanden zu vertrauen, besonders Männern, denn es ist das Schlimmste, was du jemandem antun kannst", sagte Hilton mit Blick auf die Veröffentlichung des Sex-Videos im Jahr 2003 der britischen Zeitung "The Mirror".

"Es war das Schmerzvollste, das ich je in meinem Leben durchstehen musste." Mit Blick auf Frauen, die Sex-Videos gezielt veröffentlichen, um dadurch mehr Berühmtheit zu erlangen, sagte die 32-Jährige, dass dies doch "sehr bizarr" sei. "Ich denke, es ist erbärmlich und ekelhaft." Ihren aktuellen Freund, das spanische Model River Viiperi, lobte die Hotelerbin im Gespräch mit der Zeitung in den höchsten Tönen. "River ist unglaublich. Er ist so lieb, bodenständig und loyal. Er hat ein großes Herz. Ich bin so glücklich", betonte Hilton.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-16989/paris-hilton-veroeffentlichung-von-sex-video-zerstoerte-mein-vertrauen-zu-maennern.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619